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●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           

     

第 2780 地区ガバナー    

      相模原中RCには初めてお邪魔しますが、川合 

先輩や、ＧＳＥ委員会で一緒でした老沼さんにお 

会いできてました。また地区委員として、3名

の会員に出向して頂き、お礼申し上げます。 

 いよいよ10月15～16日に、地区大会が開催さ

れます。ぜひ多くのご出席をお願い致します。 

      このクラブは49クラブ目の公式訪問で、ガバ 

ナーとしては4か月目に入りましたが、毎回、 

卓話は緊張致します。 

          ＜ジョンF・ジャームRI会長の紹介＞ 

 米国テネシー州の Chattanooga RC に約 40 年 

在籍。趣味は無く仕事が娯楽だと言い、伝統的 

な募金の達人で、「ポリオ 2億ドルチャレンジ」 

に進んで委員長になり、目標を達成しました。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         

 
            

佐野 英之 

またロータリーは長い間、素晴らしい活動を 

“隠匿の美”としてきましたが、もっと多くの 

人々に伝えるべきだとも言っています。 

彼は石職人の息子として生まれ、父親がポリ 

オに罹患し半身不随になったそうで、大学進学 

の際、貧しくて教育費が出せず、アルバイトを 

しながら卒業しました。卒業後は米空軍に入隊 

し、ベトナム戦争に従軍、爆撃機搭乗の経験も 

あるそうです。除隊後、故郷のエンジニアリン 

グのコンサルティング会社に入社し、10 年後に 

は共同経営者になった凄腕です。  

彼はロータリーに人を惹きつける香りを見つ 

けたい、その引きつけ役は奉仕であり、我々は 

奉仕志向の強い次世代の人を惹きつけなければ 

 

会 長 櫻内 康裕  幹 事 早川 正彦 

 



     

 

ならず、直ぐにメッセージを発信すべきだとも述 

べています。また地域リーダーの三大要素は、常 

に紳士的である、誰にでも公平である、何にでも 

達成する事ができるだそうです。 

彼はロータリアンに「貴方のクラブは例会を何 

回開いたか」ではなく、「地域社会にどの様な変 

化をもたらしたか」と聞くそうです。また例会の 

在り方についても悩んでいて、ロータリーをもっ 

とビジネスライクにし、無駄を省く努力もしてい 

ますが、もっと加速すべきだと言います。 

例えば、毎年開催されるGETS（ガバナーエレク 

ト研修セミナー）は1週間、朝～夜まで過酷な研 

修であるため運営方法の改善や、RI 理事会の期 

間短縮、RI 委員会の縮小等で経費の節約を図り 

たいと言っていますが、思うようにはいかないの 

が実情のようです。 

ロータリーは現在、いろいろな意味で今後を決 

定づける歴史的な節目であり、固い決意と熱意で 

ポリオ撲滅を成し遂げ、更に前進させながら、こ 

れまでの成功をバネに、飛躍する時が来たと述べ 

ています。 

111 年続くロータリーの歴史の中で、多くの会 

員はロータリーを通じて友人と出会い、地域社会 

と繋がり、目的意識を持ち、人々との絆を育み、 

キャリアを築き、他では味わえない貴重な経験を 

してきています。毎週34,000以上のRCの人々が例 

会で語らい、笑い、アイデアを分かち合っていま 

すが、我々が集う一番の理由は“奉仕のため”で 

あり、我々が目指すのは単にロータリアンの数を 

増やすのではなく、ロータリーによる善き活動を 

より多く実現させ、ロータリーのリーダーになれ 

るロータリアンを増やすべきだと述べています。 

全世界の約120 万人のロータリアンが一体と 

なり、財団や各自のリソースを濃くして、ポリオ

撲滅など人類の奉仕に取り組むとはポール・ハリ

スも想像していなかったでしょう。ジョンF・ジ

ャーム会長が “人類に奉仕するロータリー”を

RI テーマにした理由がお解り頂けると思います。 

＜地区方針について＞ 

RI 方針に従い、地区も全力を尽くす所存です。 

・戦略計画の継続－ロータリー活動における理念 

と実践は大変重要な要素であり、理念なき実践 

 

 

 

は活動の価値がなく、実践しない理念だけの活 

動は空虚であります。理念と実践を調和させる 

事が重要だと考えます。 

・３つの義務の遂行－会員には①会費の納入 ② 

例会への出席 ③ロータリーの友・ガバナー月 

信の購読の3 つが義務付けられています。更に、 

これらに加え奉仕活動に積極的に参加する事を 

望んでいます。ロータリーは職業人の集まりで 

あり、会員の職業は多様性に富み、高潔性、倫 

理観を重んじリーダーシップに優れた方々です。 

奉仕を通じて親睦を育み、親睦を通じて奉仕を 

実践させる団体がロータリーであります。 

・ロータリー・クラブセントラルに10 個以上の 

目標設定 

＜重点項目について＞ 

更に重点目標として4 つ掲げました。①会員増 

強 ②公共イメージと認知度の向上 ③財団・米 

山への寄付 ④オンラインツールの活用です。 

会員増強は、ぜひ75 名の純増を図りたいと思 

います。会員増強の３要素として、新会員の勧誘、 

現会員の維持、新クラブの結成に基づき、50 名 

以下のクラブには純増1 名、51 名以上のクラブ 

には2 名以上の純増をお願いしたいと具体的な 

数字を掲げました。 

また女性会員の増強を図りたいと思います。女 

性会員0 クラブもあり、地区では会員増強委員会 

に5 名の女性委員を配置し、対応していきます。 

今まで1泊2日で行っていた「新会員の集い」を 

廃止し、入会3 年未満の会員を対象にグループ内 

で年2 回のセミナーを設けました。3 回目は地 

区内全体で、盛大にパーティーを行う予定です。 

公共イメージですが、地域社会におけるクラブ 

の存在感を、より一層際立たせる力となってほし 

いと願います。その1 つは“ポリオ撲滅”です。 

7 年間、発症数0 を続けないと、撲滅したとは言 

えないそうです。そのため皆さんに1人40＄以上 

の寄付をお願いしました。 

ロータリー・デイですが、ここ数年は2 月を中 

心に各クラブで活動をして来ましたが、今年度は 

10 月～2 月の長いスパンで行い、活動の際には 

地元のマスメディアを呼び、クラブのPR を兼ね 

て掲載して頂くようお願いします。↗ 

 



 

                  

ロータリー財団も100 周年を迎え、地区大会の 

16日午前中に秦野文化会館で式典を行います。 

ロータリー財団と米山奨学会ですが例年通り、 

財団に200＄以上、米山に2万円以上のご協力をお 

願いします。今年度は早々に、大口寄付者（1 回 

100万円）が達成でき、メジャードナー、P・Hソ 

サエティも達成できるよう努力したいと思います。 

最後に創始者ポール・ハリスの名言を紹介しま 

す。『世界は常に変化している。ロータリーは世 

界と共に変化して、成長していかなければならな 

い。ロータリーの物語は、幾度も書き換えられな 

ければならない。』  

この言葉を心に留めて頂き、クラブと地区が 

    益々活性化することを望んでやみません。 

     

   ＜佐野ガバナーのご紹介＞ 
    第５グループガバナー補佐     佐藤 忠 

 

 

 

 

 

 

 

 

     佐野ガバナーのご紹介の前に、先月9月28日の 

   先日の「新会員の集い」には、当クラブから9

名のご出席を頂き、有難うございました。来年2

月に開催予定の2回目は、趣向を変えて実施しま

すので、今回欠席の方は宜しくお願い致します。 

 また今週16日の地区大会では、私が11クラブを 

紹介します。1クラブ約15秒程度ですが、全員ご 

起立の上、応えて下さいますようお願いします。 

さて、佐野ガバナーは「ロータリーの友」や「ガ 

バナー月信」などで良くご存知だとは思いますが、 

大変温厚で責任感が強く、几帳面な方です。職業 

は酒造業ですが、ご自身は飲まれず、ガバナー在 

任中はゴルフも封印だそうです。 

2007～08年度には、研究グループ交換委員会

（GSE）団長やガバナー補佐等を歴任された方です。 

 

 

 

＜ガバナーとの懇談会＞ 
（要約にて掲載） 

Ｑ：新クラブ設立とグループ分割について。 

佐野Ｇ：いろいろと情報を集めていますが、分割 
 せずに、ガバナー補佐を 2 人にするなどしてい 
 る地区もある。ガバナー補佐の負担が大きくな 

ると、やる方がいなくなってしまう。ですが、 
 個人的考えであって、まだ何とも言えない状況 
 です。最終的な決定は地区諮問委員会となる。 

新クラブ設立についての噂は飛び交っているよ 
うですが、現在までに地区に正式な情報は来て 
おりません。 

Ｑ：規定審議会による例会数変更と奉仕について。 

佐野Ｇ：12 月頃には「手続要覧」が出来上がるの 
 で、それにより各クラブの実情で決めて頂くよ 
 うになる。クラブが主体で柔軟性をもって検討 
 して頂きたい。今年度は現状維持で、次年度か 
 からの変更となるが、例会が月 4 回と 2 回では 
 親睦や奉仕活動も違ってくる。2 回を予定して 

いるクラブは趣味の会などを持つようです。 
 これからの会長は自分のカラーを出していく必 

要があり、大変になると思います。 
 出席率も「ロータリーの友」では掲載を取止め 
 るため、地区も各クラブの出席率掲載を検討中。 
Ｑ：財団 100 周年に掛かる経費の依頼について。 

佐野Ｇ：シンポジウムの開催や新聞一面への広告 
 PR などは財団学友からの提案ですが、ガバナー 
 会では反対された方もいた。当初は漠然として 
 いた予算で、急に持ち上がってきた話でしたの 
で、いろいろと不手際があり、説明不足は申し 
訳ないと思っています。 

Ｑ：地区指名委員会の公正さについて 

佐野Ｇ：個人的意見であるが、年度の指名委員長 
 の対応によるところが大きいように思います。 

また、1 名のみ推薦ですんなり決まることもあ 
れば、何名か候補者が選出される場合もあり、 
運・不運もあるようです。 
密室会合のように思われていますが、私として 
は地区指名委員会はスタートしたばかりで、ま 
だ良く判らないのが現状です。 

 



 
                     

 

 

●佐野 英之ガバナー（秦野ＲＣ） 

     本日は地区大会直前の公式訪問です。よろしく 

 お願い申し上げます。 

●佐藤 忠ガバナー補佐（相模原東ＲＣ） 

     日頃から大変お世話になっております。本日は 

     佐野ガバナーの公式訪問です。第５グループガ 

     バナー補佐として同行致しました。佐野ガバナ 

     ーとの懇談をお楽しみ下さい。 

    ●林 岳毅君（台中文心ＲＣ） 

     来年の台中文心 RC10 周年記念式典で、皆様と 

     の再会を心よりお待ちしております。 

●櫻内会長、早川幹事 

 佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、ようこそ。 

 お待ちしておりました。中クラブ会員一同、本 

日は楽しく有意義な時間としたいと思います。 

宜しくお願い致します。 

●伊倉 正光会員 

    ①佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、ようこそお 

     出で下さいました。宜しくお願い致します。 

    ②妻の誕生日祝をして頂き、有難うございます。 

    ●小崎 直利会員 

①佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、相模原中ク

ラブにようこそ！ 

②10月の夫人誕生日祝もありがとうございます。 

 忘れないようにします。 

●中山 徹男会員 

 入会記念日祝を戴き、ありがとうございます。 

何とか 1年間続けることが出来ました。今後と 

もよろしくお願いします。 

●松尾 秋夫会員、竹田 繁会員、田所 毅会員、 

     川合 貞義会員、老沼 秀夫会員 

    ①佐野ガバナー、本日は宜しくお願い致します。 

    ②本日お祝の皆様、おめでとうございます。 

●江成 利夫会員 

①佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、ようこそ 

     いらっしゃいました。宜しくお願いします。 

②ご夫人誕生日祝と入会記念日祝の方々、おめで 

     とうございます。 

 

 

 

 

 

●小野 孝会員 

①ガバナーようこそ。ご指導宜しくお願いします。 

②ご夫人誕生日祝の皆さん、入会記念日祝の中山 

さん、おめでとうございます。 

●丸子 勝基会員、田後 隆二会員、金沢 邦光 

会員、横溝 志華会員 

 佐野ガバナー、ようこそいらっしゃいました。 

 宜しくお願いします。 

●菊地 啓之会員 

①佐野ガバナー、本日は宜しくお願い致します。 

②ご夫人誕生日祝、入会記念日祝の皆さん、おめ 

 でとうございます。 

●豊岡 淳会員 

 佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、ようこそ 

 お越し下さいました。宜しくお願いします。 

●永保 固紀会員 

 佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、ようこそ。 

 本日はよろしくお願いします。 

●阪西 貴子会員 

①佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、ようこそ 

 お越し下さいました。宜しくお願い致します。 

②10月お祝の皆様、おめでとうございます。 

●㝡住 悦子会員 

①佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、ようこそい 

 らっしゃいませ。 

②10月御祝の皆様、おめでとうございます。 

●佐々木 敏尚会員 

①佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、本日は宜し 

 くお願い致します。 

②本日お祝を受けられる皆様、おめでとうござい 

 ます！ 

●大井 達会員 

①ガバナー公式訪問、楽しみにしておりました。 

 佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、よろしく 

 お願い致します。 

②ご夫人誕生日祝の加賀会員、伊倉会員、小崎会 

 員、入会記念日祝の中山会員、おめでとうござ 

 います。           ＜次ページへ＞ 

 



  

 

●中里 和男会員 

佐野ガバナーの公式訪問を祝して。 

●大塚 正浩会員 

①10月のご夫人誕生日祝の皆様、入会記念日祝の 

中山会員、おめでとうございます。 

②佐野ガバナー、卓話よろしくお願い致します。 

●瀬戸 裕昭会員、池之上 和哉会員、藤本 

 恵介会員 

①佐野ガバナー、ようこそお出で下さいました。 

本日は宜しくお願い致します。 

②佐藤ＡＧご苦労様です。宜しくお願い致します。

③本日、ご夫人誕生日祝を受けられる皆様、入会 

 記念日祝の中山会員、おめでとうございます。 

●山崎 順子会員 

①佐野ガバナー、佐藤ガバナー補佐、ようこそお 

越し下さいました。 

②10月お祝の皆様、おめでとうございます。 

③本日、早退させて頂きます。申し訳ありません。 

   今年度の累計額 ３７５，０００円 

  

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はガバナー公式訪問にあたり、佐野ガバナ 

    ーと佐藤ガバナー補佐にお越し頂いております。

後程、佐野ガバナーには卓話と懇談会を宜しくお

願い致します。そして飛行機の事情で遅れていま

すが、台湾・台中文心 RC の林岳毅様がお見えに

なります。友好クラブ締結と双方の周年事業があ

り、その打合せも兼ねて来られます。 

     今年度がスタートして 3か月が経ちました。先 

週の例会では、何と私の年度になって初めて、 

100％出席を達成できました。 

 

 

 

有難うございます。本日も多くの皆様にご出席頂 

いておりますが、ロータリーの三大義務である例 

会出席を継続できるよう宜しくお願い致します。 

 尚、今週 16日の地区大会ですが、21名出席予 

定により、理事会で行きだけバスチャーターを決 

定しました。また 25日（火）夜間例会は、この例 

会場（市民会館）で行います。 

ぜひ、入会候補者をお誘い頂き、親睦と奉仕活 

動を進めていきたく、声掛けをお願い致します。 

  
丸子 勝基 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
まず創立 40 周年実行委員長として、来年 5 月 

27 日に 40 周年式典を開催致しますので、ガバナ 
ーにはご出席を宜しくお願い致します。 
増強ですが、10 年前の創立 30 周年時の会員数 

数は 42 名でした。現在は 36 名ですが、その中で 
10 年前に在籍されていた会員は 13 名だけです。 
つまり 29 名が現在までに退会されたのです。も 
し増強をしていなかったら、現在は 13 名あるい 
は当クラブは無くなっていたかもしれません。こ 
の 10 年間で 23 名を増強しました。 

私は実行委員長として、“40 周年を会員 40 名 
以上で！”とスローガンを掲げました。あと 4 名 
です。私も元会員や会社の近辺の方に声掛けして 
います。各自が行動を起こして、明るく楽しく、 
にぎやかな 40 周年を開催したいと思っています。 
               
 
米山奨学会委員長        江成 利夫 

 今月 10 月は「米山月間」で、先週の例会では 
米山学友のサウレさんに卓話に来て頂きました。 
 来月 11 月より 1 人 2 万円以上の寄付をお願い 
致します。また米山の勉強会も予定しております。 
 



 
 

   
 

国際奉仕委員長                  林 岳毅 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     飛行機のトラブルで遅れまして、申し訳ありま 

せん。来年の当クラブ創立 10周年式典には、ぜ 

ひ多くの皆様で来て下さい。前日にウエルカム・ 

パーティーを、式典翌日にはゴルフ組と観光組に 

分れてのご案内を予定しています。（概要にて） 

 

報告事項 
1.第 2780 地区ガバナー事務所より 

①「卓話者データーベース」登録のお願い 

ガバナー方針に基づき、各クラブへのサポート 

として、各クラブより優良卓話情報をご推薦頂 

き、卓話者データーベースを取りまとめること 

になりました。ついては、これはと思う卓話者 

情報の推薦をお願い致します。尚、今後も随時、 

情報提供をお願いしてまいりますが、まずは第 

１弾として、10月 31 日までに登録推薦状をお 

願い致します。（ロータリアン登録推薦状及び 

外来登録推薦状の書式は回覧にて） 

②2017～18年度 第１回地区補助金説明会開催の 

ご案内 

     申請を予定されるクラブは必ずご出席下さい。 

     日時：10月 29 日（土）14:00～16:00 

場所：第一相澤ビル６階 

       

 ●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」 

   〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

       TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

 ●Ｅ-mail:rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ご夫人誕生日祝  

・加賀 治夫ご夫人 10 月 3 日 

・伊倉 正光ご夫人 10 月 4 日 

・小崎 直利ご夫人 10 月 19 日 

○入会記念日祝 

・中山 徹男会員 2015 年 10 月 5 日 

 

例会プログラム 

10月 25 日夜間例会 18:30 点鐘 相模原市民会館 

11月 1日卓話 大井 達会員 

     定例理事役員会 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  伊倉 正光ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 小崎 直利会員 

ゲスト   佐野 英之ガバナー（秦野 RC） 

      佐藤 忠ガバナー補佐（相模原東 RC）       

出席報告 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：瀬戸 裕昭 副委員長：池之上 和哉 

 委員：中里 和男、永保 固紀、竹田 繁 

    小崎 直利、大坪 征弘、大井 達 

    中山 徹男、藤本 恵介、山崎 順子 

●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 

会 員 出席（出席対象 26名） 事前メイク者 

３６名 ３３名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(9/27) 

１名 ９７．０６％ ９６．７７％ 


